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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DELIBERATIVO 

22/08/13 
 
 

Às nove horas do dia vinte e dois de agosto de dois mil e treze, reuniram-se nas 

dependências do CECOR, o Conselho Deliberativo da ARCO/SPM para reunião ordinária, 

presidida pelo Presidente Sr. Valdemir Sant’anna (CDD Mooca), o Vice-Presidente Sr. 

Deujacy Duarte da Silva (CDD Cantareira) e pelos conselheiros Daniel dos Reis (CEE Vila 

Santa Catarina), Aluízio Eleutério da Silva (CEE Barueri), Antonio do Amaral Pedroso 

(GESEP), Davi Barbosa de Souza (CDD Vila Dirce), Jaime Ferreira dos Santos (CDD 

Osasco), José Antonio Correia (CTC Vila Maria Turno 2), José Camilo do Nascimento 

(CDD Bairro do Piqueri), José de Ribamar da Silva Passos (CDD São Miguel Paulista), 

Josivaldo Antonio da Silva (CEE Santo Amaro), Mario Cesar Barbosa (AC Embu), Valdenir 

dos Santos (CDD Vila Gustavo) e Wagner de Oliveira Pestana (CECOR). O Conselho 

aprova uma reunião em conjunto com a Diretoria Executiva, de preferência num local fora 

dos Correios para discutir mudanças no Estatuto. A proposta seria uma reunião 

extraordinária dia vinte e um de setembro de dois mil e treze, em Atibaia (o dia todo) para 

aprovações e assembleias. Solicitamos a resposta do Sr. Presidente da ARCO sobre a 

aquisição da chácara em Santa Isabel que foi aprovada neste Conselho. Este Conselho 

solicita que a ARCO envie um ofício ao Diretor Regional do Correios solicitando uma 

reunião com seis membros que serão: José de Ribamar da Silva Passos (CDD São Miguel 

Paulista), Valdemir Sant’anna (CDD Mooca), Deujacy Duarte da Silva (CDD Cantareira), 

José Camilo do Nascimento (CDD Bairro do Piqueri), Aluízio Eleutério da Silva (CEE 

Barueri), Daniel dos Reis (CEE Vila Santa Catarina). Aguardamos respostas das atas 

anteriores para a próxima reunião. Solicitamos que todas as informações ou convites 

enviados ao Presidente do Conselho Sr. Valdemir Sant’anna (CDD Mooca), sejam 

encaminhados também para o Vice-Presidente Sr. Deujacy Duarte da Silva (CDD 

Cantareira) e ao Secretário Daniel do Reis (CDD Vila Santa Catarina) por escrito. Por oito 

votos a favor e sete contra, foi aprovado que os convites para grandes eventos sejam 

distribuídos proporcionalmente nas regiões, no prazo de 10 dias antes do evento na sede.  

 

  

 Valdemir Sant’anna               Deujacy Duarte da Silva                Daniel dos Reis 

     CDD Mooca                                CDD Cantareira                   CEE Vila Santa Catarina 
      Presidente                          Vice-Presidente       Secretário 
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Aluizio Eleutério da Silva           Irene Costa Suter 
        CEE Barueri                 AC Agua Branca 
        Conselheiro                                                                         Conselheiro 
 
 
 
 
 
   Valdenir dos Santos                              Jaime Ferreira dos Santos  
    CDD Vila Gustavo                                                               CDD Osasco 
         Conselheiro                                  Conselheiro 
   
 
 
 
 
 
Wilson Faustino Anesio         Jose Camilo do Nascimento 
       CTO Jaguare                              CDD Bairro do Piqueri 
         Conselheiro                                                                       Conselheiro                                    
                                  
               
                                                      
 
 
Mario Cesar Barbosa Conceição                             José Antonio Correia 
            AC Embu             CTC Vila Maria Turno 2 
          Conselheiro                     Conselheiro   
 
 
 
  
 
                                                                                           
                                                           
                                   
 

 

 

 

                                                                
                                                                                  
 
 
 
                         
 
                   
                                    
                          


